
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE HORTALEZA 

 
 

FECHA: miércoles 19 septiembre 2012, a las 18:00 
LUGAR: Centro Cultural Carril del Conde, situado en c/ Carril del Conde, 

57.                                                                                  
MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente Almudena Maillo del Valle 

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 

2011 - Grupo político PP OSCAR ALEGRE MARTIN 
JERONIMO ALBERTO ESCALERA GOMEZ 
PASCUAL OLIVER HURTADO 
GUADALUPE RAMOS CORRAL 

2011 - Grupo político PSOE FÉLIX GALLEGO OVIEDO 
2011 - Grupo político UPyD SAMUEL TEJADO AGUADO 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 

Asociaciones de Vecinos JOSE MANUEL CACERES CAZALILLA Uva de Hortaleza 
VICENTE HERGUIDO PEREZ Virgen del Cortijo 

 
 
ENTIDADES: 

Culturales JAVIER ROBLES MARTINEZ Radio Enlace 

 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

LUCIA NIETO MORO 
Mª SOL RODRIGUEZ FERNANDEZ 

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Junta Local de Seguridad ENRIQUE MOREU MUNAIZ  
Centros Municipales de 
Mayores 

JOSE MATAMALA DIAZ  

 
 
INVITADOS: 

  

 
NO ASISTEN: 



NO ASISTEN: 

VICEPRESIDENTE: Mª CARMEN LOSTAL MARTIN Villa Rosa 
2011 - Grupo político PSOE CARLOS SANZ ZUDAIRE 
2011 - Grupo político IU LUIS MIRANDA MORALES 
Asociaciones de Vecinos Mª ANGELES CAMACHO MORENO La Expansión de 

San Lorenzo 
MARIANO DIEZ OJOSNEGROS Carcavas-San Antonio 
FRANCISCO GONZALEZ CABALLERO La Unión de 
Hortaleza 
RAFAEL RODRIGUEZ GARCES Tres Barrios Manoteras 
JOSE ANTONIO VELASCO SAN PEDRO Zona 
Residencial El Bosque 

Asociaciones de Madres y 
Padres de Alumnos 

JUAN CRUZ MARTINEZ IES Arturo Soria 
JOAQUÍN FERNÁNDEZ BALBÍN IES Gabriel Garcia 
Márquez 

Juveniles DANIEL DE FRUTOS CORDOBA Fray Escoba 
Culturales MARIA MEDINA FERNANDEZ Coro Flamenco de 

Hortaleza 
Inmigrantes FRANCISCO TRUJILLO CALZADO La Medina Antiguos 

Residentes y Amigos de Marruecos 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

DIEGO ARRIBAS CRESPO 
ROCIO REMACHA MONJE 

 
RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Aprobación del Acta del Consejo Territorial de fecha 21 de junio de 
2012. 
Propuesta:  
 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 2.- Información de las Comisiones Permanentes. 
Tema tratado:  
Dª Guadalupe Ramos Corral, Presidenta de la Comisión de Cultura, Juventud y 
Deportes, D. Pascual Oliver Hurtado, Secretario de la Comisión de Educación y 
Servicios Sociales y D.Vicente Herguido Pérez, Presidente de la Comisión de 
Urbanismo y Agenda 21 expusieron los informes elaborados en las distintas 
Comisiones celebradas los días 3, 4 y 5 de julio de 2012, respectivamente. 
 
 

Punto: 3.- Propuesta de la Comisión de Cultura, Juventud y Deportes para que el 
Área de Gobierno de las Artes programe en el distrito de Hortaleza. 
Propuesta:  
 
Votación: Desestimado 
VOTOS A FAVOR: 4 VOTOS EN CONTRA: 4 ABSTENCIONES: 6 
Observaciones:  
La Presidenta utiliza el voto de calidad. 
 
 

Punto: 4.- Propuesta de la Comisión de Urbanismo, Medio Ambiente y Agenda 21 
sobre estudio y valoración de la circulación en la c/ Santa Susana en una sola 
dirección así como la limitación del estacionamiento a un lado de la vía, 
acondicionando espacio para ello, respetando las zonas de carga y descarga y 



RESUMEN DE TEMAS: 

ampliación de una de las aceras y modificación de las rampas con excesiva 
pendiente, mayor de un 5%. 
Propuesta:  
 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 5.- Ruegos y preguntas. 
Tema tratado:  
Toma la palabra D. VICENTE HERGUIDO PÉREZ haciendo una petición para que se 
inste al Área de Familia y Asuntos Sociales para que reconsideren la subida de 
tasas que se van a producir en la Escuelas de Música Municipales y que afecta en 
el distrito la que se encuentra situada en la calle Benita de Ávila. 
 
La PRESIDENTA del Consejo contesta diciendo que se han tenido que subir las 
tasas porque hay que centrarse en los servicios esenciales como son sanidad, 
educación y servicios sociales que tienen que funcionar y que tienen un coste muy 
elevado. Las personas que quieran acudir a la Escuela de Música tienen que pagar 
el coste del servicio. 
 
Interviene D. FÉLIX GALLEGO OVIEDO recordando que las Escuelas Municipales de 
Música nacieron en el Distrito de Hortaleza y que es una barbaridad subir las tasas 
en el mes de septiembre cuando la gente tiene intención de comenzar las clases. 
 
Toma la palabra D. JAVIER ROBLES MARTINEZ reiterando su desacuerdo con la 
decisión tomada de subir las tasas de las escuelas de música. 
 
Interviene una profesora de la Escuela de Música Federico Chueca para decir que 
no se suban tanto las tasas porque hay muchos niños que no van a poder ir a 
clase y han hecho una inversión importante en su instrumento, niños que les 
gusta la música y no quieren vivir de ella y para eso están las Escuelas 
Municipales. 
 
Toma la palabra Dª LUCIA NIETO MORO reiterando su solicitud de una marquesina 
en el Pueblo de Hortaleza, en una parada que hay cerca del Centro de Salud. 
 
Pide la palabra D. ENRIQUE MOREU MUNAIZ para informarse si se ha solucionado 
el problema del botellón en la boca de metro de Virgen del Cortijo, contestándole 
que hay más presencia policial y se han trasladado a otras zonas. 
 
D. JAVIER ROBLES MARTINEZ interviene para decir que no está muy de acuerdo 
con las palabras que se han dicho en el Pleno pasado sobre la valoración positiva 
de las Fiestas, ya que las asociaciones no han intervenido en dicha valoración. 
También pide información sobre cuando se abriría Valdebebas y el Plan de 
Movilidad de la Ribera del Loira. 
 
La PRESIDENTA del Consejo responde diciendo que para el próximo Consejo 
Territorial se va a invitar al responsable que ha hecho el Plan de Movilidad de la 
Ribera del Loira para que se conozca y sean partícipes del mismo. En relación a las 
Fiestas se ha hecho una valoración interna para ir mejorando en años sucesivos y 
por último el Parque de Valdebebas se va ir abriendo por fases y como ya se sabe 
a una fase abierta que corresponde a la Cárcavas. Vuelve a insistir en relación con 
las Escuelas de Música que en ningún momento están desapareciendo sino que se 
está adaptando la tasa al coste de los servicios. 
 



RESUMEN DE TEMAS: 

 

 
 
 
 


